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REQUERIMENTO N° 96/2021

 
Senhor Presidente:
 
                                 A Vereadora que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer o envio de ofício ao Ilustríssimo senhor Emerson Roberto Duarte, Secretário Municipal de Saúde
de Itajaí, com cópia ao Prefeito Municipal, considerando a parceria/convênio entre a Prefeitura Municipal
de Itajaí e a empresa privada Felizmed, no que tange a realização de exames pelo Sistema Único de
Saúde,  SOLICITANDO  as  seguintes  informações:  A  –  Qual  a  quantidade  média  mensal  de  exames
realizados  pela  empresa  Felizmed  em  convênio  com  o  Município?  Quantos  laudos  são  emitidos  no
mesmo período? B –  Existe fiscalização por  parte do Município e do Conselho Regional  de Medicina
quanto  à  qualidade  e  modernidade  dos  equipamentos  existentes  nesta  empresa?  C  –  Existem
reclamações  sobre  o  atendimento?  Sobre  a  clareza  laudos?  Outras  reclamações?  D –  Se  é  possível
informar  quem  é  o  Responsável  Técnico  pela  clínica?  Qual  a  sua  especialidade?  E  –  Quais  são  os
exames e procedimentos clínicos/ambulatoriais e médicos fornecidos pela empresa?
 

JUSTIFICATIVA:
 

Esta  Vereadora  recebeu  algumas  reclamações  quanto  à  qualidade  dos  laudos  e  exames  realizados
pelos profissionais da empresa Felizmed, inclusive destacando a existência de erros nestes documentos
quando confrontados com os mesmos exames realizados em outras clínicas/laboratórios. Situações, em
tese, de alterações, inclusive de diagnóstico das patologias.

É importante saber se os serviços prestados por esta clínica estão dentro da qualidade que a população
espera do serviço público de nossa cidade. Nossos cidadãos merecem a prestação do melhor serviço de
saúde possível pelo Município, sendo que o conhecimento e clareza sobre o trabalho da referida clínica é
medida urgente e necessária.

Fiscalizar  esta  atividade  é  função  dos  vereadores,  sendo  que  me  valho  deste  Requerimento  para
assegurar a sociedade itajaiense que o município presta um excelente serviço de saúde.
 

SALA DAS SESSÕES, EM 26 DE ABRIL DE 2021
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